

IVONNE
ORTEGA
PACHECO
IVONNEOPCOORDINADORA DE
MC EN LA CÁMARA
DE DIPUTADOS

Jornada laboral y vapes

Lo registró El Heraldo de México en su edición de este martes 9 de diciembre: la dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano encabezada por Jorge Alvarez Márquez y la Bancada Naranja en la Cámara de Diputados, llamamos al oficialismo a aprobar la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas, de una buena vez... y con 2 días de descanso obligatorios a la semana.

Sabemos que el oficialismo ha anunciado un acuerdo con el sector privado para implementar esta iniciativa de reducción de la jornada laboral, que MC sostiene desde la Legislatura pasada, causa en la que significativamente Patricia Mercado lleva la voz cantante y un activismo admirable.

El único "pero" es que para el gobierno, en una extraña coincidencia con el sector privado (extraña porque es de las raras ocasiones en que le presta oídos y accede a acordar sobre un asunto de implementación nacional), la reducción de la jornada laboral la plantean realizar gradualmente, poco a poco, hasta el 2030.

Extraña resistencia al cambio por parte de

un movimiento político que, por otro lado, en pocos meses modificó totalmente el andamiaje jurídico del Poder Judicial, acabó con la SCJN e impuso una "nueva" con un cuestionado proceso para colocar a incondicionales. Para eso no hubo gradualidad ni se lo tomaron con calma.

Pero yendo a lo positivo, el oficialismo dice querer entrarle a la reforma laboral. ¡Y qué bueno! La única —gran— diferencia entre la propuesta que anunció la presidenta Sheinbaum y la que desde la Legislatura pasada está integrando MC, es que nosotros creemos que sí se puede implementar YA. Y un pequeño detalle.

Hasta lo que lleva expuesto el gobierno federal, no han hablado de aumentar el número de días de descanso obligatorios a la semana, pues actualmente es solo uno, pero la propuesta naranja es que sean dos. Es lo que nosotros planteamos: 40 horas laborales y 2 días de descanso a la semana. Así de sencillo.

Conque vamos avanzando, aunque no al ritmo que demandan los tiempos contemporáneos. Pero avanzamos, con todo y que, también, el oficialismo quiere seguir pateando la lata y "anunciar" una iniciativa propia, sin que la tortuga legislativa guinda tenga voluntad de avanzar con rapidez.

Vapeadurías

Hablando de cosas inexplicables, lo que transitó con velocidad en la Cámara de Diputados, con el voto del oficialismo, fue la reforma para prohibir a las personas en nuestro país vapear.

En efecto, en vez de establecer políticas más claras de seguridad, en vez de combatir el crimen organizado, este gobierno lo que quiere es castigar a quienes vapean. Esas son sus prioridades. Se equivocan.

*

Es lo que nosotros planteamos: 40 horas laborales y 2 días de descanso a la semana. Así de sencillo.